

**Del Cuerpo Revcom Por La Emancipación
De La Humanidad:**

Sobre la brutal muerte de Alex Pretti y lo que hay que hacer ¡AHORA!

28 de enero de 2026



Alex Prettie fue asesinado por ICE la mañana del sábado. Su asesinato ha provocado una indignación masiva y justa. Alex Prettie dio su vida defendiendo pacíficamente a alguien en contra de una pandilla de golpeadores fascistas, quienes le dispararon al menos diez tiros. Se sacrificó él mismo para impedir que una pandilla de sádicos uniformados apaleara a un manifestante pacífico.

En palabras de sus padres: “Alex era un alma bondadosa que se preocupaba profundamente por su familia y amigos, así como por los veteranos estadounidenses a quienes atendía como enfermero de la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital para veteranos en Minneapolis. Alex quería tener un impacto en este mundo. Desafortunadamente, no estará con nosotros para presenciar su impacto”.

Depende de nosotros, de todos nosotros, seguir adelante.

Hay que derrotar a este fascismo

Hablemos claro: **el fascismo lo tenemos encima**. ¿De qué otra manera se le llama cuando no una, sino dos personas no violentas y no amenazantes son asesinadas a tiros en las calles a plena luz del día, y no solo las fuerzas del orden que las asesinaron, sino también los altos cargos del país se apresuran a prejuzgarlas y calumniarlas, inventando historias escandalosas que son mentiras descaradas? ¿De qué otra manera se le llama cuando fiscales de carrera y agentes del FBI renuncian en lugar de pervertir aún más el estado de derecho? ¿De qué otra manera se le llama cuando a un hombre asiático lo sacan a rastras de su casa y lo humillan y lo ponen en peligro al obligarlo a permanecer afuera en la fría noche en ropa interior mientras los agentes cuestionan su ciudadanía (y sí, el hombre ES ciudadano)? ¿Cuando los agentes capturan a un niño de cinco años (también legalmente en el país) y lo envían fuera del estado a un supuesto “centro de detención” (es decir, un campo de concentración)? ¿O cuando agentes federales contaminan escenas del crimen y obstruyen a los investigadores estatales? Esto es **FASCISMO**.

No se puede vivir con este fascismo. Nada de “contar con las elecciones de medio mandato”, pues cada semana y cada día trae nuevos saltos por este camino. Ahora, la Procuradora General Pam Bondi, entre otras exigencias escandalosas que ha presentado contra los funcionarios de Minnesota, quiere la lista de votantes de Minnesota. ¿Hacia dónde cree que se dirige eso?

Es justo y heroico organizar la resistencia comunitaria para oponerse al ICE. Es valioso y muy importante organizar la ayuda mutua para las personas perseguidas que literalmente no se atreven a salir de sus casas. Esto debe continuar y crecer. Al mismo tiempo, estos movimientos deberían adoptar la demanda “¡Que se largue el régimen fascista de Trump YA!”, uniendo a todos los que puedan unirse en torno a esta única demanda crucial para lograr esta misión urgente... antes de que sea muy tarde.

Llegar a las raíces y al cambio fundamental: ¡Revolución, y nada menos!

Muchos han planteado la pregunta: “¿de dónde vino este fascismo?”. Más de unos pocos han hablado de “no querer volver a lo que era”. El hecho es este: la supremacía blanca y la xenofobia (miedo a los extranjeros) que se manifestaban todos los días desde las calles del país hasta la Casa Blanca, la misoginia y el odio anti-gay que marcaban el asesinato de Renee Good, las amenazas, invasiones y tomas gansteriles de otros países — todos son ejemplos extremos de cosas que tienen profundas raíces en el sistema de este país, el capitalismo-imperialismo. El fascismo es una forma diferente de gobierno de ese sistema, una en la que un sector de los gobernantes elimina y/o perversa el estado de derecho y cualquier protección legal y usa la bruta fuerza violenta del estado contra las masas y contra sus oponentes dentro de la clase dominante.

Los tiempos son serios. Exigen sacrificio. Vivimos en un tiempo en el que millones de personas pueden cambiar rápidamente sus vidas, y miles podrían organizarse en una fuerza revolucionaria Si llegan a comprender *contra qué luchamos, de dónde proviene, cómo derrotarlo y qué debe surgir en su lugar. Para ello:*

— Visite revcom.us y @BobAvakianOfficial para obtener un análisis científico más profundo y continuo de la naturaleza básica y la dinámica del sistema del capitalismo-imperialismo que gobierna en Estados Unidos y domina en el mundo en su conjunto... por qué este sistema no se puede reformar sino que hay que abolirlo completamente mediante una revolución real... por qué este es un “momento poco común” en que esta revolución no solo es urgentemente necesaria, sino que es más posible... cómo será el sistema fundamentalmente diferente y mucho mejor después de una revolución... y cómo aprovechar el momento para trabajar activamente por esta revolución, ante todos los horrores reales que se intensifican cada vez más.

BobAvakianOfficial



— Trabaje junto con otros para adoptar el enfoque estratégico del **Cuerpo Revcom Por la Emancipación de la Humanidad** para **Luchar contra el poder y transformar al pueblo — para la revolución**: Sacudir a todo el país y despertar a la gente a la necesidad y la posibilidad de la revolución... librar una lucha feroz para que la gente rompe con las formas absurdas de pensar y actuar... unirnos y movilizarnos para oponernos a las injusticias y los atropellos perpetrados por este sistema... organizarnos para defender al pueblo de los ataques a sus derechos y vidas... elevar la mirada de la gente hacia un sistema emancipador radicalmente diferente que es posible... desarrollar nuevos líderes que adopten el camino revolucionario, el método científico y la meta del nuevo comunismo trazados por Bob Avakian (BA). **Todo con el objetivo de realizar “los 3 a preparar”: a preparar el terreno (la situación en la sociedad), a preparar a las masas de personas, y a preparar a la dirección organizada, para la lucha revolucionaria total.**

**The Revcom Corps
for the
Emancipation of
Humanity**



Como ha dicho BA, el líder revolucionario y arquitecto del nuevo comunismo:

Los revcom estamos trabajando incansablemente hacia el objetivo de acabar por fin con esta monstruosa y completamente innecesaria ruina y destrucción de tanta gente, en Estados Unidos y por todo el mundo. Al servicio de los intereses de la humanidad en su conjunto, estamos dispuestos y preparados para hacer los sacrificios necesarios —y para llamar a otros a hacer los sacrificios necesarios— a fin de llevar a cabo la revolución que pueda hacer surgir un salto liberador hacia adelante en el camino hacia acabar por fin con toda esta demencia y sufrimiento innecesario y crear un mundo donde por fin, los seres humanos puedan ir más allá de la mera lucha por la supervivencia individual, así como la pesada carga de miles de años de relaciones opresivas, y de veras puedan florecer como una comunidad mundial de seres humanos, que actúe según los principios fundamentales de la cooperación, y sea capaz de ser dignos guardianes de la Tierra. (de 2025: Un año nuevo — retos nuevos profundos — y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real.)

Cuerpo Revcom Por la Emancipación de la Humanidad

Siga: @TheRevcoms

Lea: revcom.us

Inscríbete: revcom.us/join

